

Nicolás Leal llegó al Atlético Club San Martín de cara al Torneo Federal A



eniendo un 2022 notorio en el Club Huracán que se consagró campeón del fútbol sanrafaelino de Primera "A", el lateral izquierdo Nicolás Leal tendrá su primera experiencia fuera de nuestro departamento y ya entrena en el Atlético Club San Martín de Mendoza pensando en lo que será el Torneo Federal "A".

Con el propósito de seguir creciendo deportivamente, Leal aceptó la propuesta del "Chacarero" que dirige Sergio Arias y será el segundo futbolista en el plantel, el otro es el arquero Gabriel González quien se encuentra en la institución desde el año anterior y viene de lograr el ascenso.

En nuestra ciudad además de la camiseta del globito también jugó en Deportivo Argentino, Rincón del Atuel y el Sportivo Balloffet.

San Martín jugará el Federal A-tercera categoría del fútbol argentino-a partir del 12 de



marzo y la 1ª fecha del torneo se estrenará ante Huracán Las Heras en el estadio General San Martín, luego enfrentará a Atenas de Río Cuarto y en la 3ª fecha a Ferro de la Pampa